SOLIDARIDAD



El proyecto de Alejandro Sanz de ayudar a los niños emigrantes en USA

"Soñar es solo para los valientes". Así comienza la descripción de este proyecto que ha creado el cantante Alejandro Sanz para ayudar a los denominados 'dreamers', niños y jóvenes que se trasladaron a Estados Unidos desde otros países para poder estudiar y labrarse un futuro, pero no es tan sencillo como parece. Es por ello que Alejandro ha querido crear este proyecto solidario para ayudarles a pagar sus estudios. Para eso ha creado unas camisetas con el hashtag #Dreamer en la que la letra A es el logo de su gira. En cuestión de días, la iniciativa ha dado la vuelta al mundo. Seguidores, amigos y compañeros del artista han compartido sus imágenes con la camiseta y el mensaje de lucha y compromiso entre ellos Leo Messi y su mujer Antonela, Joaquín o Dani Alves además de Ricky Martin, Luis Fonsi o Carlos Jean

> Leo Messi, Antonella, Joaquín y Dani Alves ya forman parte del equipo 'Dreamer' de Alejandro Sanz para una causa solidaria. Muchos cantantes también se han unido a la iniciativa benéfica











Sensation Apartments, en BCN

Sensation Apartments es un nuevo concepto de estancia, basado en el alquiler por días de apartamentos exclusivos ubicados en un edificio desde

el que se puede contemplar la Sagrada Familia en Barcelona, una de las obras más universales de Gaudí. Son 32 modernos apartamentos, de una a cuatro habitaciones, que están totalmente equipados para el máximo confort.





Oysho Yoga vuelve el 14 de septiembre a Barcelona

El 14 de septiembre, Oysho Yoga vuelve a Barcelona para su 8ª edición con un nuevo concepto más urbano. Las dos sesiones de active yoga, impartidas por Aria Crescendo, se realizarán a las 10.00h v a las 12:00h en el espacio Utopia 126 en Poblenou. Aria destaca por su forma de practicar yoga, combinando disciplinas como el fitness y el pilates con el objetivo de potenciar la fuerza, la resistencia y la flexibilidad.



Concierto solidario contra el cáncer en Luz de Gas

El próximo 12 de septiembre, a las 21h, se celebra en la sala Luz de Gas de Barcelona -C/ Muntaner, 241- un concierto solidario a beneficio del IRB (Institut de Recerca Biomèdica), para investigar sobre la metastasis con la actuación de The Tutsies https://entradium.com/events/the-tutsies

